



Neues Tor am Friedhof Meinkot: Hans Werner Schlichting dankte Paul Kleineidam und Gani Iljazi (v.l.).

## Ehrenamt in Meinkot: Trio baute neues Friedhofs-Tor

Schlichting dankt Paul Kleineidam, Bodo Sulfrian und Gani Iljazi

**Meinkot (iks).** Die drei Meinkoter Paul Kleineidam, Bodo Sulfrian und Gani Iljazi haben ehrenamtlich das Friedhofstor in Meinkot erneuert. Samtgemeindebürgermeister Hans Werner Schlichting bedankte sich gestern bei dem Trio.

Denn der Einsatz hatte es in

sich: Die drei bauten nicht nur ein neues Tor, sondern mussten zuvor noch die alten Sandsteinpfeiler, die sich gesenkt hatten und schief standen, wieder herrichten. Hierzu stellte Sulfrian Trecker und Frontlader zur Verfügung. Das Tor baute der gelernte Zimmermann Kleineidam: „Insgesamt habe ich so

eineinhalb Tage daran gebaut“, verrät er.

„Durch das ehrenamtliche Engagement spart die Samtgemeinde nicht nur Geld, sondern die Maßnahme wird auch im Dorf akzeptiert“, freut sich Schlichting. Die Samtgemeinde musste lediglich die Materialkosten, rund 560 Euro, zahlen.